

**RECONOCIMIENTO COMO CIUDADANA ILUSTRE A LA HERMANA  
MARY CRUZ ANDUEZA  
13-05-14**

En el día de la fecha la hermana Mary Cruz Andueza fue invitada a participar de un acto de sesión extraordinaria de la Junta Municipal de Villarrica en donde se le entregó un reconocimiento por los trabajos social humanitarios para mejorar la calidad de vida de muchas familias carenciadas del departamento y que ha llevado adelante desde que llegó a esta ciudad.

Después del emotivo acto, se compartió un brindis con todos los asistentes acompañado por un grupo de arpistas guaireños que deleitaron hermosas canciones paraguayas.

Así como para la gente del Departamento del Guairá, también para nosotras las Misioneras de la Inmaculada Concepción, es un orgullo que una hermana sea reconocida en un lugar, por su entrega, su sacrificio, su esfuerzo y ver que la gente humilde salga de su situación de pobreza y marginación.

